



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>83 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>00693</b>
Prix	<b>450 000 €</b>

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

St raphael, à proximité des plages et des commerces. Au coeur d'une résidence sécurisé avec piscine. Très bel appartement de type 3/4 pièces en dernier étage avec jolie vue mer. l'ensemble vient d'être totalement rénové avec des prestations de réelles qualités. l'ambiance contemporaine de l'appartement et le charme provençal de la résidence contribuent grandement au bien être quotidien. Celui-ci se compose d'une entré, d'une grande cuisine américaine équipé avec coin repas, d'un séjour double traversant et donnant sur terrasse sud, de deux chambres dont une avec dressing privatif, de deux ...

*St raphael, close to beaches and shops. In the heart of a secure residence with swimming pool. Very nice 3/4 room apartment on the top floor with a lovely sea view. The whole has just been completely renovated with real quality services. The contemporary atmosphere of the apartment and the provençal charm of the residence contribute greatly to daily well-being. It consists of an entrance, a large fitted kitchen with dining area, a double living room opening onto a south terrace, two bedrooms, one with a private dressing room, two bathrooms and two bathroom. You will benefit from two terraces ...*

## MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

